

## FINAL DE FIESTAS CON UN ESPECTACULAR ENCIERRO DE LAGUNAJANDA

Último sábado de las fiestas de Riaza 2012, de nuevo el encierro sale con retraso, a las 11,45 suena el cohete y los de Lagunajanda encaran el encierro de Riaza. En el primer tramo del recorrido como ya es costumbre pocos valientes que se atreven con la velocidad con la que salen los animales de corrales.

Llegan a la zona de la guardería cuatro toros adelantados junto a un manso, estirándose la manada y generando huecos que algunos corredores aprovechan para coger un poquito de toro. Se nota que es sábado y la afluencia de corredores venidos de diferentes partes de España atraídos por el prestigio e historia de nuestros encierros y la seriedad de las corridas que vienen a Riaza.

En el centro de la Gran Vía, tras desviarse dos de los toros a la izquierda del recorrido, uno de los astados se desvía a la derecha tras un corredor segoviano.

En la llegada a la curva de los Robles un toro adelantado iba buscando de tal manera que al desviarse de nuevo a la izquierda, y crear momentos de peligro hace que varios de los corredores tengan que cruzarse y cambiarse al otro lado de la calle.

En la calle Julio Gonzalo ramos volvemos a ver de nuevo a un corredor de Riaza en serios apuros al casi alcanzarle uno de los morlacos que llegaban más rezagados, y en la entrada de la plaza nuevamente varios corredores entran muy apurados delante de las astas de estos bonitos ejemplares de la ganadería gaditana de encaste Jandilla.

El segundo de los encierros con los tres novillos más grandes de Arriazu reseñados para este año, han creado serios momentos de peligro durante todo el recorrido. Desviándose continuamente y derrotando contra talanqueras y muros, el primer susto en la guardería varios espectadores han visto las astas de cerca, para posteriormente ir hacia la derecha y buscar a corredores, tras pasar la confluencia con la calle del Jabalí el novillo de ayer que nuevamente hace por varios corredores y creando muchísima tensión y cortes de respiración a más de uno. En la curva de los Robles si un corredor no ayuda a otro casi se lo lleva por delante y nuevamente en la talanquera izquierda otro corredor se ha visto en serios apuros para llegar ileso a la plaza.

Desde la redacción de este diario queremos desear que todos acabemos las fiestas bien y disfrutando mañana en la ermita de Hontanares.



<b>Restaurante</b> Casa el Pastor	<b>Restaurante</b> Casa el Pastor
Menú Degustación del Cochinitillo	Menú Degustación del Cabrito
Apartamentos Turísticos Información Tel. 921 55 02 83 Riaza (Segovia) www.segovia-sp.com/elpastor	Apartamentos Turísticos Información Tel. 921 55 02 83 Riaza (Segovia) www.segovia-sp.com/elpastor

**BEEP RIAZA**  
Soluciones para tu mundo digital  
Informática, consumibles, televisiones, TDT, consolas y videojuegos,  
mantenimiento y reparación de equipos informáticos,  
material de oficina.  
C/ Gran Vía, 2 - Riaza (Segovia)  
Tel. 921.550.404 Movil. 635.492.697  
*Felices Fiestas*

**CERVECERIA ESPEJO**

**AmbuAvila**  
servicios sanitarios



## PROGRAMA DE FIESTAS DOMINGO 16 DE SEPTIEMBRE DE 2012

9.30 horas  
Dianas y Pasacalles.

13.00 horas  
Misa y Procesión en la ermita de Hontanares, con bailes a la Virgen en las formas acostumbradas.

## “EN DEFENSA DE LO NUESTRO”

Último festejo de la feria taurina de Riaza, una feria esperada por todos y estudiada con mimo porque con el dinero de todos no se juega, premisa que este Ayuntamiento ha mantenido y mantendrá siempre, y sobre todo no se juega con las ilusiones y el trabajo de muchos, las esperanzas y el deseo de que todo salga bien en nuestra tan afamada feria de Riaza.

Llevamos varios años sufriendo los envites de una crisis que tristemente nos afecta a todos, sobre todo a las familias que soportan cargas muy duras y que hacen verdaderos esfuerzos, y llegadas nuestras fiestas hacen verdaderas virguerías por disfrutar al máximo, acompañar en las actividades y sobre todo en colaborar en fomentar nuestra feria. Riaza lleva sufriendo, al compás de esta crisis, los devaneos de empresas y personas del mundo taurino y esto a la larga afecta a nuestros convecinos, hecho que estamos cansados de soportar, es por ello que ante esta situación, este Ayuntamiento con las múltiples opciones que hay sobre la mesa se replantee el estudiar meticulosamente todo lo relacionado con los festejos taurinos, y dejar atado y bien atado todo lo que lo concierne.

Agradecer desde lo más profundo a todas aquellas personas que apuestan por mantener y mejorar nuestra fiesta, a todas aquellas personas que hacen el esfuerzo acudiendo día tras día a la plaza de toros, comprando su abono, o bien su entrada, ensalzando nuestros encierros, y colaborando con la empresa de turno y en definitiva con este Ayuntamiento por seguir disfrutando de algo tan nuestro como es la feria taurina de Riaza.

Agradecer a todas las personas que hoy, ante las dificultades presentadas y ante la situación en que nos encontrábamos han acudido a taquillas, han venido a la plaza, y han respondido ante la llamada de apoyo y colaboración. Definitivamente hay que decir que los aficionados taurinos de Riaza están dando un gran ejemplo, muchas gracias.

No querríamos acabar la feria sin agradecer de nuevo a todos los voluntarios y colaboradores (torileros, personal de puertas, pastores, etc..), empleados municipales, y todas aquellas personas que desinteresadamente trabajan en que la feria de Riaza pueda ser posible.

